

Universidades distinguen a personas e instituciones por su contribución al desarrollo cultural, social y político



Representando a las regiones de norte a sur y en una ceremonia emotiva marcada por el compromiso con el trabajo colaborativo, la identidad territorial, el vínculo con la academia y la descentralización, las 22 rectorías de las universidades regionales hicieron entrega de la medalla rector Hilario Hernández Gurruchaga a quienes desde diversas ciudades han aportado de manera significativa con el desarrollo social, político y del arte y la cultura en nuestro país.

Dando curso a la distinción 2025, la Agrupación de Universidades Regionales galardonó en la categoría social y política al Diario El Día de la Región de Coquimbo; la Corporación para la Regionalización del Biobío – CORBIOBÍO y el Gobierno Regional de Magallanes y Antártica Chilena. En el área de arte, cultura y comunicaciones la distinción recayó en la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta; el ex rector de la Universidad de Talca y director CINDA, Álvaro Rojas M.; el Teatro Biobío y Pedro Moreno M., gestor cultural de Magallanes y Fundador de UMAG-TV.

“Desde la AUR creemos que es muy valioso reconocer a personas e instituciones tan diversas que han hecho una excelente labor

a nivel de las regiones y desde varias ciudades del país con beneficios para sus comunidades. Hoy hemos reconocido el trabajo y vínculo de estas instituciones y personas con las universidades en su respectiva región, cercanía que, sin lugar a duda, queremos seguir robusteciendo”, señaló Benito Umaña H., rector de la Universidad del Bío-Bío y presidente de la AUR.

En representación de los galardonados, Francisco Puga Medina, Director del Diario El Día de la Región de Coquimbo, agradeció la distinción, destacando el real compromiso que hay en regiones por contribuir con el desarrollo local y el rol que cumplen instituciones formadas desde el esfuerzo y la convicción,

“recibimos esta distinción con orgullo y también con responsabilidad, sabemos que no es un reconocimiento a lo realizado en el pasado, sino que es una invitación a todos los galardonados(as) a seguir contribuyendo por un país más centralizado, equitativo y más conectado con sus territorios”, enfatizó.

Recibieron la distinción representando a sus instituciones Martín Zilic Hrepic, Presidente del Directorio de CORBIOBÍO; Jorge Moscas Añón, Gobernador de Magallanes y la Antártica Chilena; Raúl Rocco Rojas, Director de la Compañía de Teatro Universidad de Antofagasta; Álvaro Rojas Marín, ex rector UTALCA; Manuel Ubilla Jerez, Director de Marketing, Contenidos y Comunicaciones del

Teatro Biobío y Francisco Puga Medina, Director del Diario El Día de la Región de Coquimbo. En representación de Pedro Moreno Mella, Fundador de UMAG-TV y quien no pudo asistir, recibió la distinción José Maripani Maripani, Rector de la Universidad de Magallanes.

Refiriéndose a la continuidad de este galardón, el rector Benito Umaña adelantó que las universidades regionales seguirán en este trabajo de reconocimiento, “es una muy meritoria forma de reconocer el trabajo de las regiones, de esa forma relevamos la importancia que tiene la descentralización y lo bien que le hace a nuestro país”, precisó la autoridad universitaria.

Ceremonia de entrega de la distinción Medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga se llevó a cabo el 25 de junio, en el Auditorio del Edificio Ciencias Básicas de la Universidad Católica del Maule (UCM). La actividad de premiación, además de los rectores y rectoras regionales, convocó al Delegado Presidencial, senadoras y diputados, autoridades regionales del Maule y directivos del CRUCH, Red G9, entre otras.

Evento, contó con transmisión en vivo, a través del canal YouTube de Eventos en Vivo UCM:

